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Comunicato Stampa 
 
 

L0 HA ANNUNCIATO IL SINDACO ROBBIANO 

Incontro tra Amministrazione comunale e U.S. Novese 
 

Hanno destato preoccupazione le dichiarazioni rilasciate in una conferenza stampa 
durante la quale il Presidente Valter Marletti ha annunciato la decisione di 
interrompere il suo rapporto con la squadra di calcio U. S. Novese. Non appena 
appresa la notizia, il Sindaco Lorenzo Robbiano ha convocato un incontro con la 
dirigenza per approfondire i problemi evidenziati dalla società bianco celeste.  
«In questi anni – sottolinea Robbiano – l’Amministrazione comunale non ha mai 
fatto mancare il suo appoggio alla Novese calcio, così come alle altre società 
sportive della città. L’incontro, in programma nei prossimi giorni, servirà a chiarire 
la situazione attuale e a ribadire il nostro impegno per trovare una soluzione 
adeguata alle esigenze della squadra e della città». 
 
A questo proposito, il Sindaco in più occasioni ha confermato la volontà 
dell’Amministrazione di investire nuove risorse a favore dello sport novese. In sede 
di approvazione del Bilancio di Previsione 2008, ad esempio, è stata annunciata 
l’istituzione della scuola estiva di ciclismo, che farà il suo esordio nel mese di 
giugno, e l’accensione di un mutuo per la realizzazione della nuova palestra della 
Forza e Virtù, i cui lavori partiranno entro la fine dell’anno. Nella stessa 
occasione, è stata ribadita l’intenzione di avviare una discussione con il Comitato 
Sport in Novi in merito alla situazione degli impianti sportivi e di valutare una serie 
di proposte, tra cui quelle relative alla realizzazione di un campo di calcio in 
sintetico e di un nuovo Palazzetto dello Sport. Per quest’ultima opera, in 
particolare, è stata sottolineata l’esigenza di progettare una struttura polivalente, 
così come la necessità di ricorrere ad altri soggetti pubblici e privati al fine di 
reperire le risorse necessarie al finanziamento. 
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